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改憲発議に反対する 

全国緊急署名 
19 日、土山町の田村神社で宣伝署

名行動。11人で 180 筆（写真）。 

戦争させない甲賀市民の会 
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他
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は
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風
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■議会日程 

３月 ２日（月） 本会議・議案質疑 ３月３（火）～５日（木）本会議・一般質問 

３月 ９日（月）～１１日（水）常任委員会  

３月１２日（木）～１８日（水） 予算決算常任委員会 

３月２５日（水） 本会議・委員長報告、討論、採決 傍聴にお越しください。 

■３月３日(火)          

１番目 戎脇 浩（志誠会） 

１ 地域カルテの現状と活用について  ２ 「オール甲賀」の意識形成に向けて 

2番目 田中喜克（凛風会） 

１ 水口東保育園と岩上保育園の統合施設園の建設予定を洪水被災危険性の高い地

に建設することについて ２ 独立行政法人・公立甲賀病院と甲賀市営医療機関・

病院の経営統合は出来ないかについて ３ 甲賀市公共施設の最適化計画の推進に

市内公共交通機関の積極的利活用で推進に弾みを、について ４ 貴生川駅周辺整

備・特区構想、目標年次の繰り上げと急ぎ整備推進を,について 

３番目 白坂萬里子（公明党） 

１ 防災対策のさらなる強化へ   ２ より利便性の高い公共交通へ 

４番目 糸目仁樹（志誠会） 

１ 目指すべき外国自治体との交流について問う ２ 甲賀市で自動運転バス導入前

提の実証実験実現を 

５番目 山中善治（凛風会） 

１ 市民農園等について（農園施設整備支援事業補助といきいき農園利用料補助） 

２ 新型コロナウイルスの対策に関連してシビックプライドを問う 

６番目 山岡光広（日本共産党） 

１ 公文書管理のあり方について  ２ アレルギー対応給食の実施について ３ 甲

賀市市営住宅長寿命化計画について ４ 精神障がい者に対する医療費助成制度の

拡充について ５ 新名神甲南インターとパーキングとの接続、流出・流入路につ

いて 

 

 

■３月４日(水)          

７番目 田中新人（凛風会） 

１ スマート農業について  ２ 柏木公民館老朽対策について ３ 新型コロナウイ

ルス感染症対策について 

８番目  土山定信（凛風会）  １ 南海トラフ地震対策について  

９番目  山中修平（志誠会） 

１ 野洲川水系ダムの洪水調節機能について ２（仮称）水口北内貴線の整備促進に

ついて 

１０番目 橋本律子（凛風会） 

１ わが市の防災活動体制の今後について   ２ 超高齢化社会への取り組み強化を 

１１番目 里見 淳（志誠会） 

   １ 学校におけるＩＣＴ活用について   ２ スカーレット効果と信楽高原鐡道の今

後について 

■３月５日(木)          

１２番目 田中將之(公明党） 

１ 甲賀市の公園緑地・街路樹の維持管理について ２ 地域を守る建設土木工事の

担い手を育てる公共工事の平準化について ３ ＳＤＧｓを政策に反映させよう 

１３番目 小西喜代次（日本共産党） 

  １ 市営住宅の入居条件から保証人の削除を  ２ 水道は広域化・民営化でなく公営

事業として維持管理を  ３ 税・料金の滞納対策について ４ 信楽町の勅旨西恩寺

橋の早期改善を 

１４番目 竹若茂國（無会派） 

１ 子どもの権利と養育費及び面会交流について  ２ 学校給食で残る牛乳、パンの

取り扱いについて 

１５番目 橋本恒典（凛風会） 

１ 地域に根差したより良い保育・教育環境を目指して  ２ 日本遺産を活かした観

光振興について  ３ ＪＲ草津線の利便性向上に向けて 

 

 

全議員の一般質問 ３月３日～５日 


